

RENCONTRE USEP



Les PS-MS et les GS-CP ont effectué leur première rencontre USEP le vendredi 18 janvier à l'école du Breuil-Bernard.

Le matin, nous avons réalisé plusieurs ateliers avec les élèves de la classe des PS-MS-GS-CP d'Angéline :

Parachute

Jeux d'équilibre

Rondes et jeux dansés

Lancers

Parcours à vélo

Parcours de motricité



L'après-midi, les PS-MS se sont reposés et les GS-CP ont eu un temps de relaxation puis ils ont joué à des jeux de société et des jeux de construction.

C'était une très belle journée !

Merci aux parents qui nous ont accompagnés !

